## Rollstuhl-Curling

## **Schweizer Meisterschaft 2017**

St. Gallen, Curling-Center, 2. - 5. Februar 2017

10 Mannschaften traten zur SM 2017 an: Basel, Bern 1 & 2, Crans Montana, Flims, Lausanne, St. Gallen 1 + 2 und Wetzikon 1 + 2.

Es wurden neun Runden in der Round Robin gespielt.



Am Sonntagmorgen stand nach 9 fairen Spielen fest, dass St. Gallen 1 und Lausanne Gold und Silber ausmachten. Wetzikon 1 und Bern 2 kämpften um die Bronzemedaille.

Wetzikon 1 mit Skip Felix Wagner (Russikon), Vizeskip/Third Marcel Bodenmann (Ossingen), Second Harry Pavel (Jestetten), Lead Marlise Schwitter (Hombrechtikon) und Alternate Werner Locher (Hittnau) holten sich in einem packenden Spiel die Bronzemedaille. Der dritte Titel in Folge ging leider verloren. Dem Team ist bewusst, wo sie ihre Chance verspielt hatten. Die Bronzemedaille ist ein wertvoller Erfolg für den CCW und dem Rollstuhlcurling. Unterstützt wurden beide Teams von Coach Lorna Rettig (Meilen) Herzliche Gratulation.

**Wetzikon 2** mit Skip Daniel Schühle (Zürich), Cornel Freund (Wetzikon), Ruedi Frei (Volketswil), Maliwan Kistler (Wetzikon) und Alternate Josef Ramel (Winterthur) stellten sich der Herausforderung an einer Schweizermeisterschaft mitzuspielen. Sie sammelten wertvolle Erfahrungen und erreichten den 10. Schlussrang.

Bei den anschliessenden Apèros wurden die Resultate analysiert, Freundschaften gepflegt und neue geknüpft. Es waren tolle, leerreiche Tage in St. Gallen.